

Resolución de la Convocatoria de estancias de colaboración para la Movilidad Internacional Curso 2020/2021

De conformidad con lo establecido en la "Convocatoria de estancias de colaboración para la Movilidad Internacional Curso 2020/2021" del 03 de noviembre de 2020 por el Vicerrectorado de Internacionalización.

Una vez examinada la documentación y de acuerdo a los criterios de selección establecidos en la convocatoria, se acuerda designar a las/los siguientes estudiantes para la realización de las estancias de colaboración:

CENTRO		SELECCIÓN
FACULTAD CC. DE LA ACTIVIDAD FÍSICA Y DEL DEPORTE	7**7**25A	Javier Madrid Vara
FACULTAD CC. ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES	7**7**67J	Samuel Arias Carabajo
FACULTAD DE EDUCACIÓN	7**7**95J	Ainhoa Villán Vallejo
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS	7**14**4C	Sara Familiar Rodríguez
FACULTAD CC DEL TRABAJO	0**73**3Z	Carmen Ramos Rabanal
ESCUELA SUPERIOR Y TÉCNICA DE INGENIEROS DE MINAS	7**6**16P	Manuel Urcera Valladares
ESCUELA DE INGENIERÍAS INDUSTRIAL, INFORMÁTICA y AERONÁUTICA	7**8**39A	Álvaro Martínez Rey
FACULTAD DE VETERINARIA	2**5**32B	María Pérez Báez
CAMPUS DE PONFERRADA	7**6**08A	Samuel García González
VICERRECTORADO DE RELACIONES INTERNACIONALES	7**7**13R	Silvia Elena Fernández-Miranda Tascón
	7**6**10M	Daniel Compadre Alonso

SUPLENTE	
4**4**24L	Álvaro Martínez Navarro
7**6**56Y	Alfonso Tascón Yugueros
7**7**82J	Luis Enrique Canal Ballesteros
7**6**64R	Miriam Álvarez González
7**7**25A	Cristina Viñuela Robles
7**7**82J	Luis Enrique Canal Ballesteros
7**5**69Z	Miguel Ángel Arce Sánchez

Los estudiantes seleccionados deberán presentar la documentación que se les sea exigida desde el Vicerrectorado a la mayor brevedad posible.

Contra la presente resolución, que pone fin a la vía administrativa, podrá interponerse recurso potestativo de reposición ante este mismo órgano, en el plazo de un mes, o recurso contencioso-administrativo ante el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo de León, en el plazo de dos meses, ambos contados a partir del día siguiente a su publicación, sin perjuicio de que pueda ejercitarse cualquier otro recurso que se considere oportuno.

León, 30 de noviembre de 2020

Fdo. Roberto Baelo Álvarez
Vicerrector de Internacionalización

